

INSPIRATION

SPIR.

INNOVATIONS

INNOVATION

ÉTÉ 19

IRAK

INSP'IN

arche

Percées contemporaines

Faire la place la plus belle et graphique aux ouvertures. Toutes les ouvertures, celle de l'esprit, bien entendu, mais pas seulement, les très concrètes aussi, ces traversées, trouées, échappées grâce auxquelles meubles, objets ou accessoires retrouvent un second souffle. À cet égard, les designers opèrent aujourd'hui de belles percées: en témoignent, au fil de ces pages, le mur de hublots très éclairé du Loge, café Coréen conçu par The Cornerz & Kode Architect, le minimalisme en creux des accessoires de bureau de Nendo, les volumes en arcades du mobilier signé Philippine Hamen & Matteo Pacella, le poétique treillis du fauteuil nuage de Bend, l'arty tracé du tapis des frères Campana, les franges lunaires des lampes de Masquespacio & Houtique... Ou encore l'éventail des créations arche, en permanence sur la brèche de l'audace et du plaisir. De fait, les jeux de découpes, perforations et autres effets ajourés à géométries variables y sont autant d'éloges d'un pied léger, d'une démarche aérienne, de l'air le plus libre.

Qu'on se le tienne pour dit, cet été le mot d'ordre est unanime: respirer!

Fresh openings

This season means giving pride of place to openness for maximum aesthetic and graphic effect. In every sense of the word: open-mindedness, naturally, but much more than that, taking in tangible openness, too, in the form of cross straps and pieces, perforations, orifices and apertures that breathe new life into furniture, objects and accessories. In this respect, designers today are making headway in leaps and bounds, as illustrated extensively, page after page, by the luminous porthole wall of Café Loge in Seoul, designed by The Cornerz & Kode Architect; the hollowed-out minimalism of Nendo office accessories; the arched volumes of Philippine Hamen & Matteo Pacella's furnishings; the sculptural trellis work of the Bend cumulus bench; the artistic contours of the Campana Brothers' rug; and the lunar fringing of the Masquespacio & Houtique lighting. Not to mention the extensive range of arche's new designs, which are always on the cutting edge of bold, fun creativity. The variable geometry cut-outs, perforations and myriad openwork effects are as many tributes to stepping out lightly, like walking on air, as free as a bird. There's no doubt about it: the watchword this summer is unanimously "breathe and let breathe"!

Gin & Tonic 61%_UK

Cocktail raffiné
Cacao cocktail

designer: Palefroi
cocochocolatier.com



Beetle_Spain

Mur du son
Wall of sound

designer: Mut Studio
sancal.com



socoool_France

Traits simples
Strapping elegance

designer: arche
arche.com



arche

rue de Fléreau
37110 Château-Renault
France

SAS au capital de 3 638 000 €

Siret 604 800 599 00085 RCS Tours

ISSN en cours

Dépôt légal en cours

arche.com

Direction artistique:
verticalparis.com

arche ne saurait être tenu responsable en cas de contestation ou d'inexactitude de la mention copyright des auteurs des photographies reproduites dans ce magazine. En cas de contestation d'un tiers sur ce fondement, arche le mettra en relation avec la société lui ayant fourni la photographie, afin qu'ils règlent directement leur différend.

arche is not responsible in case of any absence or imprecise copyright mentions for photos reproduced in this magazine. In case of a third party's disagreement on this subject, arche will put them in contact with the company that supplied the photo for they can address the issue with them directly.

